
 
番組審議委員会議事録（第２７回） 

 

１． 開催年月日  平成２６年１１月１２日（水）１９：００～ 

 

２． 開催場所   佐賀県唐津市南城内１番１号 ＦＭからつスタジオ 

 

３．出席者・定足数の確認 

委員総数 ８名、（出席：５名、欠席：３名）    

放送事業者側出席者 ３名 

 

４．議題   

1）平成２６年１０月からの番組について 

 

5．議事の概要 

1）平成２６年１０月からの番組について 

放送事業者側より説明後、審議委員の皆さまより、ご意見を頂いた。  

 

６．審議内容 

1）平成２６年１０月からの番組について 

 （委 員） 「みんなの健康」は生放送ですか。 

 （事業者） 収録番組で、病院の提供がついています。 

（委 員） 朝の番組が無くなって残念に思う事は、きょうこ姉さんの声を聴く機会が減った事です。 

（事業者） 「ＪＯＹ☆ひる」金曜日にも出演頂いています。 

（委 員） 六本木さんの番組は、レベルが高い番組でともて聴きやすい。 

（事業者） やはりプロなので、レベルが高くなっていると思います。 

（委 員） ヨット大会が来年夏に開催されるので、英語講座の番組等をして頂ければ。 

（事業者） 貴重なご意見として賜ります。 

 

7．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日   特になし。 

 

8．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

 公表の方法 ホームページ掲載（http://www.fmkaratsu.com/） 

 公表の内容 審議内容について公表 

 公表年月日 平成２７年２月２８日 

 

9．その他参考事項   特になし。 

 

http://www.fmkaratsu.com/

